

## Aufsätze

Natalie Pohl: Catte-Non. Atomprotest in der Saar-Lor-Lux-Region, in: Forum für Politik, Gesellschaft und Kultur in Luxemburg 323 (2012), S.51-54.

Natalie Pohl: Mitterrand und die Wiedervereinigung, publiziert 2010 auf der Internetseite La clé des langues, allemand, URL: [http://cle.ens-lyon.fr/1275473200281/0/fiche\\_\\_\\_article/](http://cle.ens-lyon.fr/1275473200281/0/fiche___article/).

Natalie Pohl: Neue soziale Bewegungen in der Bundesrepublik in den 70er und 80er Jahren, publiziert 2009 auf der Internetseite La clé des langues, allemand, URL: [http://cle.enslsh.fr/1240906580257/0/fiche\\_\\_\\_article/&RH=CDL\\_ALL110200](http://cle.enslsh.fr/1240906580257/0/fiche___article/&RH=CDL_ALL110200).

Natalie Pohl: Demokratisierung im inneren Widerspruch. Französische und saarländische Printmedienpolitik 1945–1955, in: Clemens Zimmermann, Rainer Hudemann und Michael Kuderna unter Mitarbeit von Susanne Dengel, Bernard Bernarding und Norbert Klein (Hg.): Medienlandschaft Saar von 1945 bis in die Gegenwart, Bd. 1: Medien zwischen Demokratisierung und Kontrolle (1945–1955), München (Oldenbourg) 2010, S. 61–100.

Natalie Pohl: Die Saarbrücker Zeitung in der saarländischen Zeitungslandschaft 1945–1955, in: Clemens Zimmermann, Rainer Hudemann und Michael Kuderna unter Mitarbeit von Susanne Dengel, Bernard Bernarding und Norbert Klein (Hg.): Medienlandschaft Saar von 1945 bis in die Gegenwart, Bd. 1: Medien zwischen Demokratisierung und Kontrolle (1945–1955), München (Oldenbourg) 2010, S. 311–344.

## Lehrveranstaltungen:

WS 2010/11	Übung: Technik wissenschaftlichen Arbeitens
SS 2011	Übung: Neue Soziale Bewegungen in der Bundesrepublik
WS 2011/12	Übung: Frankreich während der V. Republik
SS 2012	Proseminar: Die Saarfrage im internationalen Kontext
WS 2012/213	Übung: „Wann ist der Mann ein Mann?“ Gender und Geschichtswissenschaft

## Vorträge:

22. November 2012 *„Anti-Atomkraft-Bewegungen in Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland – Methodische Überlegungen zu vergleichender Geschichtsschreibung“*, Journées d'étude interdisciplinaires et internationales der Universität des Saarlandes und der Université Paris-Sorbonne, Saarbrücken.

6. Juli 2012 *„Der Angst-Diskurs in der bundesrepublikanischen Anti-Atomkraft-Bewegung der 1970er und 1980er Jahre“*, Grenzüberschreitendes Doktorandenseminar LOGOS der Universitäten Lorraine, des Saarlandes, Lüttich und Luxemburg, Metz.

14. Mai 2011 „*La contestation anti-nucléaire au Rhin supérieur dans les années 1970-1980. Divergences et convergences franco-allemandes*“, Journées d'étude interdisciplinaires et internationales der Universität des Saarlandes und der Université Paris-Sorbonne, Paris.

29. November 2010 „*Die Anti-Atomkraft-Bewegung in der deutsch-französischen Grenzregion*“, Kolloquium für Doktoranden und Examenskandidaten Universität des Saarlandes/Universität Mainz (Prof. Dr. Sönke Neitzel), Saarbrücken.